



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:19

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Lunes 20 de Noviembre de 2006

Bolsa de Noticias

-CISMA en el PLC (Portada)

José Rizo y Arnoldo Alemán se distancian
Donald Lacayo también rompe con Alemán

A lo interno de las estructuras del PLC se ha generado un cisma causado por la pérdida de las elecciones. Se andan buscando culpables y varios dirigentes del PLC están rompiendo relaciones con Arnoldo Alemán. Para el candidato presidencial José Rizo fue un error el pacto entre el PLC y el FSLN del cual la fórmula nunca fue partícipe. Además dice Rizo que hubo actitudes intransigentes a lo interno del PLC, ataques de la empresa privada y la intromisión de gobiernos extranjeros.

-Se fue el Feo? (Portada)

De fuentes del MRS se supo que Edmundo Jarquín derrotado en las elecciones del 5 de noviembre, abandonó Nicaragua para hacer preparativos para quedarse nuevamente en el exterior.

-“Daniel parece más derechista que cualquier derecha” (Portada)

Vargas Llosa:

El escritor peruano Mario Vargas Llosa aseguró que la reciente victoria de Daniel Ortega no puede ser considerada una victoria del presidente venezolano Hugo Chávez. Opinó el escritor que Ortega se ha convertido al catolicismo, es enseñable del Cardenal Miguel Obando y apoya la penalización del aborto y busca desesperado respaldo de los empresarios. Esa izquierda parece más derechista que cualquier derecha apuntó Vargas Llosa al referirse al resurgimiento de la izquierda en gran parte de los gobiernos latinoamericanos.

-No se asusten los que me vieron junto a Daniel dice Alberto Lacayo (Pág. 5)

“No se asusten”, dijo Lacayo a sus amigos y amistades, “le estamos dando el beneficio de la duda, lo recibimos con mucho aprecio en nuestra casa y es una señal que el sector privado está dispuesto a dar la batalla por la prosperidad nacional”.

“Si hace un buen gobierno, yo no tendría ninguna objeción en votar por sandinismo en las próximas elecciones”, aseguró Lacayo, que en las elecciones recién pasadas era el # 12 en la lista de diputados de ALN.

-Este fin de semana trascendió que el Canciller de la República Norman Caldera, propuso muy en privado al Presidente Enrique Bolaños, la destitución de Ariel Granera como Embajador ayudante. (Pág. 19)

Luego de sus declaraciones que el mandatario nicaragüense debía dar su curul de diputado regalado al ex vicepresidente José Rizo Castellón.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:19

PAG - 2 -

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 8

Programa **Esta Semana**

Presentador Carlos Fernando Chamorro

Invitado Eliseo Nuñez y Enrique Quiñónez

Tema Política nacional

Quiñónez dijo que con la aprobación o no de Arnoldo Alemán y del CEN buscará como limar asperezas con el ALN, para hermanarse a las fuerzas democráticas.

Canal 12

Programa **Punto de Vista**

Presentador Eduardo Urcuyo

Invitado Julio César Granja (Vice ministro del Trabajo)

Tema Ley de Servicios Públicos

Granja sobre el tema de la Ley de Servicios Públicos señaló que la ley está vigente, únicamente los cargos de confianza de alto rango son los que no tienen su trabajo asegurado.

Urcuyo comentó que la opinión generalizada en relación a José Rizo y el Dr. Alvarado, cometieron un mal manejo de los tiempos políticos, ellos fueron los principales perdedores, el PLC tiene que llorar su derrota y que asimilen su nuevo rol histórico, su nueva circunstancia, que asimilen que Eduardo Montealegre fue quien sacó mas votos, lo admirable de Montealegre es que pudo decir no.

Canal 10

Programa **El 10 en la Nación**

Presentador Jaime Arellano

Invitado José Antonio Alvarado (Ex candidato vice presidencial PLC)

Tema Reestructuración del PLC

Alvarado expresó que no va a desmayar ni un segundo por fortalecer las estructuras del PLC. Se mostró en contra del pacto Ortega - Alemán y considera que el PLC debe de cambiar de rumbo para tener éxito de cara al futuro.

Se lamentó diciendo que por el apoyo del diario La Prensa, el Gobierno y la Embajada Norteamericana el PLC no forzó una segunda vuelta.

Alvarado considera que Daniel está obligado a realizar un buen gobierno, por eso anda de puntilla, todas las cosas que ha hecho hasta el momento las realiza aritméticamente. Dijo que son especulaciones que el FSLN le ha ofrecido un cargo en el gabinete.

Canal 2

Programa **Primera Plana**

Presentadores Joel Gutiérrez y Xiomara Chamorro

Invitado Mario Arana (Presidente del BCN)

Tema Retos del nuevo gobierno con los Organismos Internacionales

Arana dijo que hasta el momento no le han ofrecido que se quede en el nuevo gobierno, "esos son rumores". Expresó que el caso de los CENI es un asunto delicado, debido que se toma el 20% del Presupuesto General



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:19

PAG - 3 -

para pagar la deuda interna que es casi de 250 millones de dólares, sería bueno que hubiera un esquema del refinanciamiento con esta deuda de los CENI.

Asimismo hizo un llamado al nuevo gobierno para que siga negociando con los Organismos Internacionales la condonación de la deuda de Nicaragua y que mantenga una política correcta para que venga inversión extranjera.

Canal 12

Programa **Buenos Días**

Presentador Stalin Vladimir

Invitado José Rizo Castellón (Ex candidato presidencial PLC)

Tema Reestructuración del PLC

Rizo señaló que después de 15 días de las elecciones hay que pensar de cara al futuro, dijo que todos debemos de asumir esa responsabilidad para con el partido, para con el liberalismo. Agregó que es necesario un cambio, renovar el partido, es necesario ver nuevos rostros en el partido, no se puede seguir así.

Canal 4

Programa **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador Alberto Mora

Invitado José Antonio Zepeda (Dirigente de ANDEN)

Tema Limitaciones del sistema educativo de Nicaragua

Zepeda aclaró que hay 825 mil niños fuera del sistema educativo escolar que se tienen que integrar. El sistema de educación primaria y secundaria a nivel nacional necesita un presupuesto de 6 mil millones de córdobas para el año 2007, fuera de 3 mil escuelas que se encuentran sin energía eléctrica y agua potable a nivel nacional.

Zepeda afirmó que tanto el gobierno de Alemán como el gobierno del Presidente Bolaños han remplazado infraestructura pero no construyeron mas escuelas.